

しな いしょうちゅうがくせい

市内小中学生のみなさんへ

ことし がつ にち はっせい だいじしん う  
今年2月6日にトルコ・シリアで発生した大地震を受けて、

みなさんは自分たちに何かできないかと考え、古くから  
もりやまし かんけい ふか きょうわこく きゅうえん む ぼきん あつ  
守山市と関係の深いトルコ共和国の救援に向けて、募金を集  
める活動に立ち上がりました。

がっこう まち なか じどうせいと しみん かたがた よ  
学校や街の中で、児童生徒や市民の方々に呼びかけ、みんな  
きょうりよく えん ぼきん あつ  
で協力して939,952円の募金を集めました。これは、  
ながねんもりやまし と く せいしょうねんせきじゅうじ き  
長年守山市が取り組んできた、青少年赤十字（JRC）の「気づ  
き・考え・実行する」が、形となって表れたものだと感動し  
ました。みなさんの善意ある行動は、まさに守山市の誇りです。  
ほんとう  
本当にありがとう。

ぼきん てがみ そ たいしかん おく がつまつ  
募金に手紙を添えてトルコ大使館に送ったところ、3月末  
ちゅうにちたいしさま かんしゃ へんじ  
に駐日大使様から、感謝のお返事をいただきました。

ひとり おも おお きも とど  
一人ひとりの思いが、大きな気持ちになって届けられたこ  
とがとともうれしいです。これから先も、自信と誇りをもって、  
せいしょうねんせきじゅうじ いぎ もりやま せかい はっしん  
青少年赤十字の意義を、この守山から世界へと発信していき  
ましよう。

ねん れいわ ねん がつ にち  
2023年（令和5年）4月7日

もりやましきょういくちゅう さきさか まさよし  
守山市教育長 向坂 正佳